

# En la Universidad Laboral de Tarragona

Tarragona 3. El día primero del actual han comenzado los cursos de verano para capacitación de trabajadores en la Universidad Laboral "Francisco Franco". Asisten al primer turno 296 y habrá otros dos de 294 y 293 respectivamente. Cada uno de ellos durará veinte días. El pasado año concurren mil alumnas y los resultados fueron muy alentadores.

El primer grupo de alumnos que terminó los estudios de bachillerato laboral superior en dicho centro ha salido para Alemania. Lo integran veintiún muchachos que van contratados como torneros fresadores para perfeccionar sus prácticas, y realizan este viaje en virtud de un acuerdo y contrato con una poderosa industria alemana.

Los alumnos universitarios, concluido su contrato y período de perfeccionamiento, se reintegrarán a sus respectivas Universidades. Al terminar sus estudios quedarán incorporados a las empresas e industrias españolas.